

＼ 江里山を語ろう ＼  
だんだんだより

2025.1



だんだんだよりに込めた思い

【だんだん】になった田んぼが広がる

みなさんのふるさと【江里山】について 少しお話しませんか

これまでの江里山について これからの江里山について

【囃らん】しながら色々教えてください

そのきっかけづくりとして

みなさんのコミュニケーション誌【だんだんだより】を発行しました

みなさんと一つ（団）になって

江里山のことを考えていきたいので よろしく願います

だんだん掲示板  
(みなさんへのお知らせ)



江里山 × 地域おこし協力隊

～ 4年間の活動報告 ～

地域コミュニティ編

江里山を語ろう だんだんだより

発行／棚田げんきスタッフ（小城市地域おこし協力隊）



江里山の棚田  
Instagram

毎月最終木曜日は  
座談会の日♪

次回は

1/30です

時間 14:00～  
場所 江里山公民館



棚田げんきスタッフの活動を  
写真とともに振り返ります



## 江里山 × 地域おこし協力隊 ~ 4年間の活動報告 ~

みなさん、新年を迎えられ、いかがお過ごしでしょうか？今年も、どうぞよろしくお願ひいたします。

今年の3月に、棚田げんきスタッフ（小城市地域おこし協力隊）としての活動が終了します。そこで、1月～3月のだんだん日よりでは、2021年から始まった江里山での活動を、3つのテーマ（地域コミュニティ・広報活動・棚田の保全と利活用）に分けて振り返ります。1月は地域コミュニティ編です。コミュニティへの仲間入りと、そのコミュニティを少しだけ深める・広げるお手伝いができたかなと思っています。



地域をきれいに保つ、神様に感謝する、地域のために働く、みんなで作業し、みんなで地域を盛り上げる。地域外の人でありながら、私もその輪の中に入れていただき、みなさんと時間を共有してきました。わずか4年ですが、みなさんと関わりながら、少しずつ地域に愛着や誇りを持つようになり、それが、私の活動のモチベーションにつながりました。地域を好きになることは、地域づくりの原点ですね。江里山のファンとしてこれからも関わっていきたくと思っていますので、よろしくお願ひします。



とっても美味しい江里山の郷土料理「さしみこんにゃく」は、交流の場をつくる1つのツールにもなっています。加工グループのみなさん、協力隊仲間、海外からのお客さま、私の友人など、みんなでこんにゃくを囲みながら、笑いの絶えない時間を過ごすことができました。

こんにゃくづくり体験企画

こんにゃくメンバーと  
えりやまの風メンバー交流



みんなで集まって話をするだけの時間ですが、毎回楽しみに参加をしてくださっている方もいて、企画してよかったなと思っています。当初は、違う目的で始めた座談会ですが、このスタイルのまま続けていく予定です。美味しい食べ物や自由気ままな会話を、これからもみんなで楽しみましょう！



コミュニケーション誌「だんだんより」